
F
ue un 6 de abril de 2020

cuando, en los inicios de la

pandemia, comenzamos con

el proyecto de Nuevo mundo. Un

diario al que no hay que ir a buscar

al kiosco ni pagar por el ejemplar

sino que cada noche llega puntual y

gratuitamente a su casa. Los resul-

tados han superado todas nuestras

expectativas y gracias a los miles de

lectores que reenvían el diario son

hoy decenas de miles los ejempla-

res que llegan a los más distantes

lugares del mundo y de Argentina. 

Pero no es lo único que distingue al

producto. Es uno de los pocos dia-

rios que nació –en sus inicios obli-

gadamente- siendo un producto

totalmente confeccionado mediante

el “home office” o trabajo en casa.

Desde una decena de puestos ubi-

cados en distintos lugres de la ciu-

dad se elaboran las notas, se arman

los contenidos, se contrata la publi-

cidad y se distribuye al mundo. Sin

dudas, un producto para un Nuevo

Mundo. En la foto, un facsímil de

nuestro primer número. 

BARRIO VALLE DEL SOL,
UNA OPERATORIA 
DE VIVIENDA PARA LA
CLASE MEDIA

EL FEDERAL ACUSADO DE 
POSEER PORNOGRAFÍA 
INFANTIL RECONOCIÓ SU
CULPA PERO NO IRÁ PRESO

POSTERGAN 60 DÍAS LA
APERTURA DE SOBRES 
PARA LA LICITACIÓN DE
LA RUTA 40 SUR

Aunque nadie critica el anuncio del gobierno nacional disponiendo

una hora más de clase para las escuelas primarias, los sectores 

involucrados advierten que la medida, aun compartiéndola, no es

fácil de implementar.
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Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

Una nevada 

histórica
Esta foto es del domingo 8

de julio de 2007, cuando se

registró una nevada histó-

rica en San Juan. Desde

las 8 hasta pasado el me-

diodía, la ciudad se cubrió

con un manto blanco. La

nieve cayó primero en el

centro, los departamentos

del Gran San Juan, Cau-

cete, 25 de Mayo y San

Martín, Albardón, Ullum y,

con menos fuerza, en

Zonda y Sarmiento. Al me-

diodía nevó en Pocito, An-

gaco, Valle Fértil (agua

nieve), Jáchal, parte de

Iglesia y las zonas cerca-

nas a Calingasta. 

Cuando 
comenzó a
llenarse el
dique 
Caracoles
Esta foto es de 2008

y muestra el mo-

mento en que las

compuertas del

Dique Caracoles co-

menzaron a bajarse

lentamente. En total,

tardaron 6 horas.

Los obreros comen-

zaban a rellenar con

hormigón el espacio

entre las compuer-

tas. El trabajo de

hormigonado conti-

nuó hasta el día si-

guiente. El agua

comenzó a subir a

razón de un metro y

medio por día.

https://www.sanjuanalmundo.com/
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Basta de aumentos
Integrantes del Movimiento de Acción Popular (MAP) marcharon hacia el Centro Cívico

pidiendo un freno a la inflación.

Estudian con custodia policial
Alumnos de la carrera de Teatro de

la Facultad de Filosofía de la Univer-

sidad Nacional de San Juan, realiza-

ron una sentada para reclamar por

un espacio apto para tomar clases.

Esto, debido a que actualmente cur-

san en el Complejo La Superiora, en

Rawson, y aseguran que se trata de

una zona insegura. De hecho, ese

día por la mañana, una alumna su-

frió un asalto mientras esperaba el

colectivo. En ese contexto, las auto-

ridades indicaron ahora que ya to-

maron cartas en el asunto. Según

aseguraron, esta semana se definirá

la reubicación de las clases. Mien-

tras tanto, el municipio colaboró en-

viando patrulleros a la zona.
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Doble mensaje

Mientras desde el gobierno se

dice que ya no es obligatorio

el uso de barbijos (incluso en

locales cerrados) gran parte

de la población continúa usán-

dolos. Pediatras aseguran que

“hay una cantidad increíble

con niños contagiados de

gripe y es una irresponsabili-

dad haber dicho que no es

obligatorio el barbijo”. Es más,

agregaron “es la única de-

fensa que tienen los niños

para no contagiarse y perder

una semana de clases”. Por

otra parte, son varios comer-

ciantes que independiente-

mente de lo que diga Salud

Pública, “en mi local no dejo

entrar a nadie sin barbijo”.

Estas tres fotos fueron to-

madas esta mañana en la

Peatonal.
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Dinamarca, Italia, Suecia y España expulsan diplomáticos rusos
Rusia promete responder a la ola de

expulsiones de sus diplomáticos

desde países de la UE, a los que se

agregaron hoy Italia, Dinamarca,

Suecia y España, siguiendo los

pasos de Lituania, Alemania y Fran-

cia. En la foto: los titulares de Ex-

teriores de Italia y Alemania: Luigi

Di Maio y Annalena Baerbock

Zelenski clama contra la inoperancia del Consejo de Seguridad
En una intervención por video ante

el máximo órgano ejecutivo de Na-

ciones Unidas, el presidente ucra-

niano criticó su ineficacia y pidió la

expulsión de Rusia. "Si no, la si-

guiente opción es que se disuel-

van", les dijo por videoconferencia

a los representantes de los 15 paí-

ses que forman parte, la mayoría

de ellos de forma rotatoria, del prin-

cipal órgano de decisión de Nacio-

nes Unidas. 



https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645688370
https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645666755
https://api.whatsapp.com/send?phone=5492646276802


L
a guerra en Ucrania, “que viola

la Carta de las Naciones Uni-

das”, afecta a 74 países en de-

sarrollo y a 1.200 millones de

personas, dijo este martes el secre-

tario general de la ONU, Antonio Gu-

terres.

“Nuestro análisis indica que 74 paí-

ses en desarrollo, con una población

total de 1.200 millones de personas,

son especialmente vulnerables a la

subida de los precios de los alimen-

tos, la energía y los fertilizantes”,

afirmó al abrir una reunión del Con-

sejo de Seguridad.

Su adjunta para Asuntos Políticos,

Rosemary DiCarlo, expresó la “grave

preocupación” de la ONU por el uso

de bombas de racimo en zonas resi-

denciales.

“Estas armas causan la mayor parte

de las víctimas civiles, así como la

destrucción masiva de infraestructu-

ras civiles, como edificios residencia-

les, hospitales, escuelas, estaciones

de agua y sistemas eléctricos”, dijo.

La ONU informó que recibió testimo-

nios “creíbles” de que Rusia habría

utilizado bombas de racimo en

zonas pobladas de Ucrania al

menos 24 veces.

“Las alegaciones según las cuales

las fuerzas ucranianas habrían utili-

zado esas armas también están

siendo investigadas”, añadió Di-

Carlo.

El presidente ucraniano, Volodimir

Zelenski, participó en esta sesión a

través de una videoconferencia.

Según la ONU, es la primera vez

que el jefe de un Estado devastado

por la guerra se dirige al Consejo de

Seguridad de esta manera.

“Negociaciones

serias para la paz”

“La guerra en Ucrania debe terminar,

ahora. Necesitamos negociaciones

serias para la paz, basadas en los

principios de la Carta de las Naciones

Unidas”, añadió el jefe de la ONU.

Según Guterres, esto representa “uno

de los mayores desafíos que jamás

se han planteado al orden internacio-

nal y a la arquitectura de la paz mun-

dial basada en la Carta de la ONU.

Por su naturaleza, su intensidad y sus

consecuencias”.

“Estamos ante una invasión total, en

varios frentes, de un Estado miembro

de la ONU, Ucrania, por otro, la Fede-

ración Rusa -miembro permanente

del Consejo de Seguridad-, en viola-

ción de la Carta de la ONU”, denunció

una vez más.

Moscú tenía “varios objetivos, entre

ellos el rediseño de las fronteras inter-

nacionalmente reconocidas entre los

dos países”, insistió, en un nuevo ata-

que virulento contra el Kremlin.

“La ofensiva rusa también ha provo-

cado el desplazamiento de más de

diez millones de personas en sólo un

mes, el movimiento forzoso de pobla-

ción más rápido desde la Segunda

Guerra Mundial”, señaló Guterres.

El secretario general adjunto de la

ONU para Asuntos Humanitarios, Mar-

tin Griffiths, en declaraciones desde

Ginebra tras un rápido viaje a Moscú,

afirmó que no se había producido nin-

gún avance en su misión de buscar un

“alto el fuego humanitario”.
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La ONU asegura que la guerra en Ucrania

afecta a más de mil millones de personas



Perú: Pedro Castillo suspende toque
de queda antes de lo previsto

mento del precio de los combustibles
y ha provocado cortes temporales y
parciales de carreteras, que -en al-
gunos casos- han derivado en sa-
queos. No obstante, ninguno de
ellos ha tenido lugar en Lima y Ca-
llao, donde las protestas apenas han
tenido repercusión, por lo que mu-
chos liderazgos políticos han consi-
derado desmesurada la decisión de
Castillo.

Miles desafían toque de
queda para pedir la
renuncia de Castillo

En tanto, miles de personas perua-
nas se manifestaron en la capital
para pedir la renuncia del mandata-
rio. La marcha improvisada comenzó
en distintos puntos de Lima, a pesar
del toque de queda que comenzó a

las 02.00 hora local (07.00 GMT).
Las personas confluyeron en la cén-
trica plaza de San Martín, desde
donde trataron de caminar hasta el
Congreso con lemas muy similares
a los exhibidos por los grupos sim-
patizantes de la excandidata presi-
dencial Keiko Fujimori durante la
polarizada campaña electoral que
llevó a Castillo a la jefatura del Es-
tado.
A unos metros del Congreso, la Poli-
cía Nacional de Perú (PNP), equi-
pada con instrumentos antidistur-
bios, estableció un cordón para evi-
tar el avance de los grupos de mani-
festantes. En el interior del
Congreso, tal y como estaba pre-
visto, Castillo sostenía una reunión
con los líderes de las bancadas le-
gislativas. Al llegar al cordón policial,
algunos manifestantes se enfrenta-
ron con los uniformados.

E
n tanto, miles de personas
desafiaron el toque de queda
ordenado y se manifestaron

para pedir la renuncia del presi-
dente. 
El presidente peruano, Pedro Cas-
tillo, suspendió este martes
(05.04.2022) el toque de queda en
Lima y su vecina provincia de Ca-
llao, puesto en marcha en res-
puesta a un paro de transportistas,
siete horas antes del fin que tenía
previsto para las 23.59 hora local
(O4.59 GMT del miércoles).

“Debo anunciar que, a partir del
momento, vamos a dejar sin efecto
esta inamovilidad (toque de queda)
y corresponde llamar a la tranquili-
dad del pueblo peruano, eso es lo
quería anunciar”, dijo Castillo du-
rante una reunión con los lideraz-
gos políticos en el Congreso.
El gobernante anunció minutos
antes de la medianoche del 4 de
abril la adopción de esta medida,
con lo que sorprendió a los cerca
de 11 millones de habitantes de
estas dos provincias peruanas que
descansaban antes de iniciar la jor-
nada del martes. Durante su inter-
vención, a la que también
acudieron varios de sus ministros,
el mandatario comentó que las au-
toridades deben “resguardar la
vida de todos” y dijo respetar “la
actitud y el derecho que tienen los
peruanos y los ciudadanos en ma-
nifestarse”.

“Eso no significa que, aprove-
chando una movilización o un de-
recho constitucional, nosotros
como Estado avalemos algunas
actitudes”, apostilló Castillo. Dichas
actitudes, aseguró, “van más allá
del derecho constitucional como el
bloqueo de carreteras, como ape-
drear, por ejemplo, un domicilio,
atentar contra la propiedad pri-
vada, las instituciones públicas y
las instituciones privadas”.
El paro de los transportistas co-
menzó hace ocho días por el incre-
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https://www.youtube.com/watch?v=UY1J0M0yzNI
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“ Prácticamente todoslos candidatos piensan

o pensaron en acer-

carse a Rusia, por más

que hoy todas esas

consignas hayan desa-

parecido de la cam-

paña, como es lógico.”

E
l protagonismo de Vladimir

Putin, no solo por lo que ocurre

con las matanzas que lleva a

cabo en Ucrania, sino por el destino

presidencial de otros países de Eu-

ropa, no cede un milímetro y día a día

se transforma en algo omnipresente.

Pese a la batería de sanciones contra

Rusia y contra los poderosos que lo

rodean, desde el comienzo de la gue-

rra la Unión Europea le ha pagado al

país agresor más de 35.000 millones

de euros en concepto de gas y ener-

gía. Es que la dependencia de la ma-

yoría de los países es notoria, si bien

algunos han sabido cortar el lazo y

buscar las materias primas por otro

lado. El resto, que no puede prescindir

del gas ruso, clama por asesoramiento

de sus vecinos para liberarse de esa

relación que casi los transforma en re-

henes.

s   s   s
Ahora el nombre de Putin comienza a

sobrevolar los comicios presidenciales

de países importantes como Francia,

que celebrará elecciones en los días

por venir. Los nacionalistas extremos

de derecha tienen la difícil tarea de

desmarcarse de un líder al que admi-

ran y del cual han hablado maravillas

en el pasado. Tal es el caso de la can-

didata Marine Le Pen, cuyo partido lla-

mado Frente Nacional, está

endeudado con los bancos rusos por 9

millones de euros. Según los expertos,

una victoria de Le Pen sería un golpe

casi imposible de absorber para las

democracias liberales de Europa y un

triunfo de Putin en el plano ideológico,

social y político, quedando fuera el

ámbito militar. 

s   s   s
Los últimos sondeos marcan que si las

elecciones fueran hoy, Le Pen lograría

llegar a la segunda vuelta frente al ac-

tual presidente de centro Emmanuel

Macron. Sin bien el ballotage sería ga-

nado por Macron, el margen parecería

ser bastante estrecho y no podrían

descartarse sorpresas. Es que la es-

trategia de Le Pen de ahondar su dis-

curso y sus propuestas en temas

económicos y dejar fuera la política in-

ternacional, parece haber dado frutos.

Tanto ella como su competidor Zem-

mour condenaron la invasión a Ucra-

nia, pero se han mostrado poco

severos a la hora de declarar sobre

hechos horrendos como la matanza en

la ciudad de Bucha. Declaraciones

como «Hay que ser prudentes y estar

seguros de que las masacres son res-

ponsabilidad de las tropas rusas. Hace

falta una investigación internacional»

no ayudan.

s   s   s
Por el lado de la izquierda, el candi-

dato Jean-Luc Mélenchon aplaudió en

el 2014 la anexión rusa de la penín-

sula de Crimea y en enero, cuando las

tensiones estaban a punto de explotar,

culpó a Estados Unidos de lo que es-

taba ocurriendo y sostuvo que Rusia

tenía intereses legítimos.

s   s   s
En suma, prácticamente todos los can-

didatos piensan o pensaron en acer-

carse a Rusia, por más que hoy todas

esas consignas hayan desaparecido

de la campaña, como es lógico. El pro-

pio Macron intentó acercar a Putin a

Europa y mediar entre ambos países

antes de que estallara la guerra.

Luego del descubrimiento de la ma-

tanza de Bucha, no han vuelto a co-

municarse.

s   s   s
Entre más combates, ciudades que

son borradas del mapa, cadáveres

que riegan las calles y países que se

ahogan al tener que depender de un

estado agresor, la vida intenta seguir

de la manera más conveniente cuando

decisiones realmente importantes se

toman en las urnas, mientras sobre-

vuela el fantasma del innombrable.

El fantasma del innombrable

Por Mariano Eiben

DESDE EUROPA
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El Banco Nación suspende
el trámite de fe de vida a
jubilados y pensionados

El Banco de la Nación Argentina
(BNA) y la Administración Nacional
de Seguridad Social (Anses) anun-
ciaron que se suspenderá la nece-
sidad de hacer el trámite de fe de
vida a jubilados y pensionados
para que pudieran cobrar sus ha-
beres. De esta forma, a partir del
próximo viernes los beneficiarios
habilitados podrán percibir sus ha-

beres sin la necesidad de demos-
trar la supervivencia, de acuerdo
con el cronograma de pagos esta-
blecido por la Anses.
"El BNA y Anses acordaron ade-
más trabajar junto al Registro Na-
cional de las Personas (Renaper)
para desarrollar un esquema de
seguimiento y actualización de in-
formación que genere mayores
certezas acerca de la 'superviven-
cia' de jubilados y pensionados, y
evite eventuales fraudes en perjui-
cio de todo el sistema de Seguri-
dad Social"

Comenzaron las
movilizaciones de
los camioneros por el
gasoil y las tarifas

Este martes comenzó el reclamo

con movilizaciones en Córdoba. Di-

ferentes grupos de transportistas

se reunieron a la vera de la ruta

para reclamar por el abasteci-

miento del gasoil y la actualización

de las tarifas. Por otra parte, la Fe-

deración de Transportadores Ar-

gentinos de los transportistas de

granos lanzó un paro nacional a

partir del lunes, por lo que buscan

que se abran las negociaciones de

la tarifa de cara a la cosecha

gruesa.
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Parrilli insiste en  el

regreso de Fútbol

Para Todos

Pese a que la iniciativa del sena-
dor fue presentada en enero, la
Cámara Alta priorizó otros proyec-
tos, por lo que Parrilli ratificó su
compromiso con el regreso del
programa. El objetivo del legisla-
dor es, según dijo, “darles una pe-
queña alegría a los
argentinos”.En ese sentido, el le-
gislador aclaró que su propuesta
establece televisar “solo cuatro
partidos por la televisión abierta,
que puede ser la TV Pública o
cualquier otro canal”. En un in-
tento de evitar el conflicto con las
entidades deportivas, Parrilli
afirmó que el proyecto plantea
que “se venda la publicidad y que
el dinero de esta vaya parte a
renta, parte a la AFA, para a la in-
fraestructura deportiva de los clu-
bes de barrio y otra para el canal”.

Kicillof alertó de graves
consecuencias sociales
por una disparada de la
inflación

El gobernador bonaerense, dijo
que la “situación social” en el co-
nurbano y el interior de la Provin-
cia “no da más”, al referirse al
alza de precios que se registró en
las últimas semanas. Sus declara-

ciones llegan en medio de la in-
terna que vive el Frente de Todos
que se terminó de desatar con el
acuerdo con el FMI, que no cuenta
con el apoyo de la vicepresidenta
Cristina Kirchner. Nosotros desde la
provincia de Buenos Aires vamos a
apoyar todo lo que podamos al go-
bierno nacional y todo lo que falte
lo vamos a pedir también porque
acá, con el conurbano y también
con el interior, no da más la situa-
ción social”, señaló Kicillof.

Diputados retomó la

actividad con la ley de

Alquileres

Finalmente y tras varias semanas

de parálisis debido a la falta de

acuerdos políticos y a las demoras

para constituir las comisiones per-

manentes que deben dictaminar

los proyectos de ley, se conformó

la comisión de Legislación Gene-

ral. De esa forma los diputados del

oficialismo y la oposición comen-

zaron a buscar una solución de

consenso para avanzar con una

nueva Ley de Alquileres. Durante

esta primera reunión, las autorida-

des pidieron a todos los bloques

que confeccionen una lista con en-

tidades y organizaciones de los

sectores involucrados para que

puedan exponer sus puntos de

vista. En ese sentido, remarcaron

la importancia de darles voz a los

inquilinos y propietarios del interior

del país.

Una nueva canasta con

50 productos básicos

A
utoridades del Ministerio

de Economía reunió nue-

vamente a empresarios y

dirigentes gremiales de la Unión

Industrial Argentina y la CGT en

una mesa tripartita para discutir

medidas para paliar el impacto

de la aceleración de la inflación

de los últimos meses en los sa-

larios. El encuentro terminó por

descartar la idea de un bono

para trabajadores en relación de

dependencia privados y del sec-

tor público y apuntó a acelerar la

negociación paritaria en algu-

nos gremios que todavía no las

abrieron. Además, como ma-

nera complementaria a las ca-

nastas de Precios Cuidados,

los representantes guberna-

mentales informaron que se

está próximo a establecer una

canasta de primera necesidad,

integrada por 50 o 60 produc-

tos, que tengan un precio claro

en los diferentes formatos de

comercialización, el cual tendrá

una amplia difusión.

Miércoles 6 de abril 2022
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RECORRIENDO MENTIDEROS

E
l jefe de Gabinete, Juan
Manzur, no suele dar entre-
vistas. Mucho menos desde

que dejó la gobernación de Tucu-
mán pare reemplazar a Santiago
Cafiero tras la derrota electoral del
Gobierno en las últimas PASO. Sin
embargo, en las últimas horas fue
consultado sobre la situación polí-
tica del Frente de Todos y la in-
terna cada vez más expuesta en
Casa Rosada.
“Esperemos que las diferencias
(entre Alberto Fernández y Cris-

tina Kirchner) se resuelvan a la

brevedad”, aseguró el funcionario
al diario La Gaceta. En esta línea,
minimizó el impacto de este en-
frentamiento de cara a las eleccio-
nes presidenciales de 2023 al
expresar que “falta mucho tiempo
para eso” y que “correrá mucha
agua por debajo del puente”.

“Hablar de política hoy no tiene

sentido. Todo tiene su momento.
Hoy es el momento de gestionar y
mejorar la macroeconomía para
que la Argentina se encamine
hacia la senda del crecimiento”,
agregó.
El jefe de Gabinete, además, dijo
que “es pronto y prematuro” regre-

“Esperemos que las diferencias entre 
Alberto y Cristina se resuelvan a la brevedad”

sar a Tucumán para retomar su
cargo como gobernador y, ante una
pregunta sobre una eventual asam-
blea legislativa si la situación eco-
nómica deriva en una crisis de
gobernabilidad a nivel nacional, res-
pondió: “No hay probabilidades de
que eso ocurra”.

A
lineado sin disimulo con
Cristina Kirchner, el gober-
nador de la provincia de

Buenos Aires, Axel Kicillof, salió a
marcar la cancha. Ayer, durante
una entrevista televisiva, habló de

una situación social que “no da para
más” en el Conurbano y en el interior.
Este miércoles, profundizó su men-
saje.
“Es un momento en el que hay que
adoptar medidas muy decididas,

medidas excepcionales y no hay

que tener miedo de hacerlo”, ase-
guró el mandatario bonaerense en diá-
logo con el periodista Gustavo
Sylvestre en Radio 10.

Además, recordó que la Primavera
árabe empezó con un aumento del
precio del pan y reiteró: “No tenemos
que tener miedo a enfrentar intere-

ses de ciertos sectores”.
En este marco, el gobernador insistió
en que “después de cuatro años de
macrismo, dos años de pandemia, de
6 años muy complicados para los sec-
tores populares, hay que fortalecer
todas las medidas de cuidado del bol-
sillo y mejoras de los ingresos”. En un

JUAN MANZUR 

“No hay que tener miedo de enfrentar a ciertos sectores”
NUEVO MENSAJE DE AXEL KICILLOF A  ALBERTO FERNÁNDEZ 
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RECORRIENDO MENTIDEROS

CRISTIANO RATTAZZI 

“Vine a vivir a Uruguay porque si me quedaba 
en la Argentina después de 10 años pagando

impuestos terminaba sin patrimonio”

“No hay que tener miedo...”
mensaje al FMI, ayer decía: “No es

momento de hacer ajuste”.

“Creo que estamos en un momento

delicado y los que tenemos respon-

sabilidades de dirigencia no tenemos

que tener miedo de enfrentar ciertos

intereses; no nos estamos metién-

donos con la rentabilidad de un

negocio normal o con su creci-

miento, pero de ahí a que quieran

traducir los precios de guerra a

las góndolas, eso no corresponde

y hay que estar alertas”, añadió.

Kicillof ratificó la necesidad prioritaria

de trabajar sobre la cadena de for-

mación de precios y de valor. “Acá

hay millones de personas de un

lado que tienen dificultades, que

se encuentran con aumentos y a

veces completamente injustifica-

dos. El productor y el consumidor,

las dos puntas de la cadena, son las

que más sufren y los intermediarios

a veces por cuestiones especulati-

vas o por más espalda financiera, se

apropian de la rentabilidad”.

Kicillof ponderó “todas las medidas

que se tomen en el terreno de impe-

dir aumentos de precios y empuje

los ingresos salariales” y evaluó

que “la gente va recuperando tra-

bajo, pero el sueldo no alcanza

por los aumentos de precios”.

El ex ministro de Economía justificó

su postura al sostener que “hay

cuestiones que los mercados no re-

suelven” y por eso “es importante

que intervenga el Estado”.

“Cuando la economía comienza a

reactivas hay que estarle muy en-

cima al tema porque sino hay

quienes pueden hacer de esto una

ventaja y una ganancia y apro-

piarse de ese crecimiento”, enfa-

tizó y reiteró que está de acuerdo

con “todas las medidas que se

tomen en el terreno de impedir que

los precios suban”.

El ex presidente de Fiat Argentina, 

Cristiano Rattazzi, se refirió a la cri-

sis económica que atraviesa la Ar-

gentina y explicó por qué decidió

radicarse en Uruguay luego de más

de 10 años viviendo en el país. “En

todo el mundo se trata de seducir

a los jubilados. Y a mí como jubi-

lado no me ocurrió eso. Es increí-

ble la cantidad de impuestos que

hay acá. Por eso decidí irme a otro

lado”, remarcó el empresario.

En ese sentido, cuestionó al gobierno

de Alberto Fernández por su política

impositiva. “Yo tenía todo mi patrimo-

nio afuera. Y empezaron a aparecer

unos impuestos distorsivos. Si se-

guían llegando en diez años me

quedaba sin patrimonio. Por eso

dije, ‘me voy a un país tranquilo y en-

cantador’. Se me hacía muy pesada

la situación que estaba viviendo la

Argentina”, dijo a LN+.

Asimismo, el empresario consideró

que el actual gobierno “la única

cosa que sabe hacer es dar es li-

mosnas, planes y asignaciones”.

“El Estado no puede crear valor.

El valor lo crean los privados. En

todo el mundo. Y para eso se nece-

sita invertir. Y para invertir hay que

seducirlos un poco, porque no in-

vierten para perder plata, invierten

para tratar de ganar. Esta crisis ya

no da más”.

En otro tramo de la entrevista, Rat-

tazzi dijo que su sensación es que el

país está muy mal y que si bien hay

personas que dan datos de que la

Argentina está creciendo, él no lo ve

así. “Se tiene que hacer una reforma

total del Estado en Argentina como

ya había hecho (Carlos) Menem.

Una reforma en la cual el país fun-

cione. Populismo sin plata es muy

complicado”, lanzó.

El empresario Cristiano Rattazzi fue

muy crítico de la actual gestión de

gobierno y consideró que “la única

cosa que sabe hacer es dar es limos-

nas, planes y asignaciones”

En tanto, dijo que la Argentina nece-

sita inversiones del sector privado

pero añadió que para eso el Go-

bierno debe seducirlo. “No hay lluvia

de inversiones hace tiempo. Más

bien son tranquilitas. El país no

puede crecer mucho con el nivel de

inversión que hay”, consideró.

Por otra parte, Rattazzi se refirió a la

inflación y en ese sentido, planteó:

“No es tan loca la idea de sacar el

Banco Central. Hay que recuperar

el peso y eso tiene un costo. Acá

tiramos por la borda la idea de la

convertibilidad que había funcio-

nado muy bien y que había fre-

nado la inflación”.
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CUANDO LA REALIDAD CONDICIONA LOS ANUNCIOS

NOTA DE TAPA

Aunque nadie critica el anuncio del gobierno nacional disponiendo una hora

más de clase para las escuelas primarias, los sectores involucrados advierten

que la medida, aun compartiéndola, no es fácil de implementar.

Secretaria de 
Educación: “Una

hora no garantiza
calidad”

Ana Sán-

chez, se-

cretaria de

EducaciónE
l Gobierno nacional anunció

ayer que todas las escuelas

primarias de jornada sim-

ple tendrán una hora más de cla-

ses a partir de este mismo

año. De inmediato, las autoridades

del Ministerio de Educación de la

provincia dijeron que implementa-

rán la medida, aunque deben deter-

minar de qué modo. En ese

contexto, la Secretaria del área,

Ana Sánchez, aseguró esta ma-

ñana que la intención es usar el

tiempo extra para fortalecer los

contenidos vinculados a Lengua,

lectura y pensamiento matemá-

tico. Además, reconoció “una

hora no garantiza calidad”.

“Esto que han comunicado los me-

dios con la palabra del Ministerio de

Educación de la Nación, es una

propuesta que se va a plantear el

viernes durante la reunión del Con-

sejo Federal de Educación. En

principio, como ya anunció la Mi-

nistra -Cecilia Trincado- San

Juan adherirá a la propuesta.

Pero tenemos que analizar de

qué manera, cómo y también

acordar con los gremios, porque

esto también va a cambiar la situa-

ción laboral de los docentes, que

pueden tener hasta dos cargos o el

equivalente a 50 horas de clases”,

informo la secretaria de Educación

de la provincia, Ana Sánchez, en

diálogo con radio Estación Claridad.

s    s    s
Y agregó: “En las escuelas tam-

bién va a haber que tener reajus-

tes porque muchos de los edificios

que tenemos en Educación Primaria

son compartidos, sobre todo con

secundarias. Y eso también va a

significar revisar y hacer acuerdo

con la comunidad educativa. Si

bien la idea es buena, porque la

verdad que es necesario fortale-

cer el proceso de escritura, lec-

tura y de desarrollo del

pensamiento matemático, hay

que pensarlo en la jurisdicción”.

Además, en diálogo con el pro-

grama Demasiada Información, en

Radio Sarmiento, indicó “una hora

no garantiza calidad. Esto, debe ir

acompañado de otro proceso impor-

tante que es el tema de trabajo en

planificación. Enseñanza no es más

aprendizaje. La intención es fortale-

cer Lengua, Matemática y lectura”.

Y destacó: “No es solamente estar en

la escuela, sino es un hacer en la es-

cuela de un modo diferente. Sólo

acompañando esto los procesos de

fortalecimiento de estos contenidos

vamos a ir mejorando. No vamos a

lograr soluciones mágicas, pero es un

inicio”.

Por otra parte, la funcionaria prácti-

camente descartó la posibilidad de

ir a clases los días sábados. “Es

una alternativa lejana. Si bien es
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LO QUE QUIERE LA NACIÓN

NOTA DE TAPA CUANDO LA REALIDAD CONDICIONA...
“Una hora no 
garantiza calidad”

cierto que los edificios están más

desocupados esos día, la situación

familiar es compleja para esto. Ex-

cepcionalmente se puede imple-

mentar una actividad. pero no en lo

habitual. Esa no sería una opción a

discutir. Me atrevería a decirles que

está descartada. No es nuestra in-

tención alterar la dinámica fami-

liar ni el descanso de los

docentes”.

A su vez, Sánchez indicó que la

medida se podría implementar de

modo diferente en distintas

zonas de la provincia. “La zona

rural tiene una situación, la urbana

otra. Estamos terminando de hacer

los acuerdos con RedTulum y eso

también va a significar que vamos a

tener que hacer otros reajustes con

el tema de los horarios. Por eso se-

guramente no se va a implemen-

tar en todas las escuelas de la

misma manera. Iremos analizando

la situación por grupos”, afirmó la

funcionaria de Educación.

L uis Lucero, secretario General

de UDAP, se mostró sorpren-

dido por la decisión del go-

bierno Nacional de agregar  una

hora más de clase por día a los

alumnos de primaria.  El

gremialista  afirmó que buscarán

ser convocados por las autoridades

del ministerio y que ningún docente

“se vea perjudicado” ya que , desde

su opinión  se alteran las condicio-

nes laborales. 

“Conocimos esto por los

medios, estamos sorprendidos ya

que no hemos sido consultados. No

es algo tan sencillo de implementar,

se alteran las condiciones laborales

y la organización de las familias”,

dijo Lucero en Radio Sarmiento. 

“Acá se altera las condiciones labo-

UDAP: “No 
es algo tan 
sencillo de 

implementar”

rales de los docentes. En San Juan

la incompatibilidad es un problema,

hay docentes que trabajan en prima-

ria y en otros niveles. Habrá una in-

compatibilidad de  horarios que hay

que ver como se soluciona”, agregó. 

Las condiciones económicas, será

otro de los puntos a tratar entre los

gremios y las autoridades ministeria-

les. “Vamos a exigir que ningún  do-

cente salga perjudicado, sobre todo

por horarios y que su tarea sea re-

munerada de la manera correcta”,

concluyó. 

L a propuesta fue elaborada por el go-

bierno nacional y se aprobará el vier-

nes en el Consejo Federal de

Educación para comenzar a implementarse

a partir de mayo en las provincias. Entre

las alternativas de aplicación que maneja el

gobierno nacional se encuentran: Sumar

una hora extra por día y adelantar el in-

greso de los chicos a la escuela, por lo que

el turno mañana pase de 7:00 a 12:00 o de

7.30 a 12.30. En tanto, el turno tarde lo

haga de 13:00 a 18:00 o de 13:15 a 18:15

horas. La otra opción se relaciona con

sumar una hora extra por día y retrasar la

salida de los chicos. Y por ultimo, se baraja

la posibilidad de mantener las cuatro horas

de clase por día en la semana y sumar una

jornada los sábados.

Buscan que 
las escuelas 

primarias tengan
una hora más de

clase por día

A través de fondos fiduciarios de in-

fraestructura, la cartera minera con-

cretó esta inversión en la

impermeabilización de la red de agua pota-

ble y mejoras en el aprovechamiento del re-

curso en los departamentos Jáchal, Iglesia

y Calingasta. Las obras hídricas incluyen la

mejora de acequias y canales de riego, la

impermeabilización de pasos estratégicos,

la recuperación de pozos y la entrega de

tanque bolsas con capacidad de 1000 litros

para un efectivo almacenamiento.

Minería aportó $570 millones para obras hídricas en zonas alejadas
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Barrio Valle del Sol, una operatoria 
de vivienda para la clase media

E n el marco de la inauguración
de sesiones ordinarias de la
Cámara de Diputados, el go-

bernador Sergio Uñac hizo alusión en
su discurso al barrio Valle del Sol. Se
trata de una importante operatoria de
vivienda para el sector de ingresos
medios.
El complejo contará con 930 lotes

con servicios que estarán divididos

en tres sectores:

l Sector 1: 309 lotes
l Sector 2: 302 lotes
l Sector 3: 319 lotes

El barrio estará ubicado en el depar-
tamento de Rawson en la calle Cha-
cabuco, entre Dr. Ortega y República
del Líbano, frente al barrio Valle
Grande y los lotes estarán dotados de
los servicios de agua potable, energía
eléctrica, gas y cloacas. También
construirán veredas y realizarán la
demarcación de las parcelas.
Una vez finalizadas las obras, el IPV
busca que los beneficiarios puedan
acceder a programas de asistencia fi-

nanciera para la construcción de la vi-
vienda. Este proyecto apunta a movili-
zar mano de obra local, pymes y
trabajadores independientes de la
construcción.
Durante el mes de febrero, el IPV re-
alizó la apertura de sobres corres-
pondiente a la Licitación Pública N°

06/2021, para la obra de urbanización
del Barrio. El presupuesto oficial de los
trabajos es de $1.044.561.585,60 y
será financiada por medio del “Plan Na-
cional De Suelo Urbano” del Programa
Nacional De Producción de Suelo del
Ministerio de Desarrollo Territorial y Há-
bitat de la Nación Argentina.

NOTA DE TAPA

Se vuelve a trabajar  para
avanzar en el proyecto

del Túnel de Agua Negra

E l Ministro Julio Ortiz Andino afirmó
que lo principal es tener en los pró-
ximos días o semanas una reunión

de trabajo, cuando el gobierno nacional y
el de Chile, tengan nombrados a los inte-
grantes del Ente Binacional Túnel de Agua
Negra, donde se exponga todo sobre la
mesa y se concrete el trabajo y financia-
ción para ya comenzar con la obra. El fun-
cionario sostuvo que si bien aún está
frenado el proyecto, ahora tendrá un
avance diferente al de los últimos 4 años
por lo que se espera iniciar en 2024.

L a Asociación Amas de Casa,
confirmó en las últimas horas
que de acuerdo a los releva-

miento realizados durante el pasado
mes de Marzo, se registró un incre-
mento del 5,7% en los alimentos
que componen la Canasta Básica
Alimentaria llegando la misma a
44.600 pesos. En tanto, los alimen-
tos que lideraron los aumentos fue-
ron panificados, leche, huevos,
zanahoria, carnes, aceites, azúcar,
entre otros. El aumento registrado
en comparación con el mes anterior
supera los 2.400 pesos, por lo que
se llegó a un acumulado del 15,8%
de incremento en el primer trimestre.

Los alimentos de la canasta básica 
tuvieron un incremento de casi 6% 
en marzo en San Juan
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Postergan 60 días la apertura de sobres 
para la licitación de la Ruta 40 Sur 
L

a renovación a autopista de un

tramo de la Ruta 40 Sur, hacia

Mendoza, sumó una nueva de-

mora. 

Vialidad Provincial envió una circular

a las empresas interesadas indicando

que “a requerimiento de diversos

potenciales oferentes, se prorroga

la fecha límite para la presentación

de propuestas, y consecuente-

mente la fecha de apertura de so-

bres”. La prórroga es de 60 días, por

lo que el acto para conocer qué em-

presas iban a competir para llevar

adelante tareas entre las localidades

de Tres Esquinas y el acceso a Co-

chagual, en Sarmiento, quedó fijada

para el miércoles 8 de junio, a las 11

en la Sala Rogelio Cerdera de Casa

de Gobierno, cuando, anteriormente,

estaba prevista para este jueves. 

s    s    s
Se trata de una nueva demora para

una obra clave que tiene un presu-

puesto oficial de 7.200 millones de

pesos y un financiamiento del Banco

Interamericano de Desarrollo. Según

indicaron las autoridades locales, la

postergación se definió para asegurar

que existan ofertas y, por ende, com-

petencia entre las empresas. La obra

sobre la Ruta 40 Sur (Ver infografía)

tiene un amplio historial de demoras. 

La empresa que tenía al frente las ta-

reas, Green SA, inició los trabajos en

julio de 2018 y debió finalizarlos para

mayo del 2020. Pero a principios de

ese año paralizó la ejecución adu-

ciendo problemas económicos, al

punto que se declaró en quiebra. La

firma abandonó la obra y en el tiempo

que tuvo en manos el proyecto, había

logrado un avance del 28 por ciento.

Con ese escenario, Vialidad Nacional

avanzó para rescindir el contrato por

incumplimiento, lo que se logró recién

en mayo del año pasado. Al retirarse,

Green ni siquiera continuó con el

mantenimiento de la zona, por lo que

se tuvo que hacer cargo Vialidad Na-

cional, en convenio con los municipios

de Pocito y Sarmiento. Incluso des-

pués se conoció que la entidad nacio-

nal también le descontó 54 millones de

pesos a la empresa por falta de cali-

dad en la obra. 

El nuevo llamado a licitación fue publi-

cado a fines de febrero pasado con la

visita del Ministro de Obras Públicas

de la Nación, Gabriel Katopodis. Los

recursos serán aportados por el banco

internacional, entidad que también dio

el primer paso para financiar el tramo

III, que comprende la sección que va

desde el ingreso a Cochagual, en Sar-

miento, a Calle 8, en Pocito. A su vez,

la provincia trabaja para conseguir fon-

dos del BID para la sección I, entre el

límite con Mendoza y Tres Esquinas,

en Sarmiento..

s    s    s
Tanto el ministro de Obras de la pro-

vincia, Julio Ortiz Andino, como el titu-

lar del Distrito 9 de Vialidad Nacional,

Jorge Deiana, confirmaron la prórroga

de 60 días para la apertura de sobres.

Ambos coincidieron que la decisión se

tomó a pedido de las empresas porque

“tenían poco tiempo para el estudio y

formular una oferta”, indicó Deiana. In-

cluso dijo que “existieron muchas con-

sultas y dudas sobre el proyecto” por

lo que “nos pareció conveniente hacer

una prórroga” para tener “mayor con-

currencia” al momento de abrir los so-

bres. Por su parte, Ortiz Andino indicó

que también “existe un trámite largo

para responder las consultas porque

nosotros damos una respuesta, la que

debe ser avalada por Vialidad y, a su

vez, debe tener el OK del BID, para re-

cién informársela a la empresa”, lo que

produce más demoras. Así, tanto la

adjudicación y el inicio de obra se es-

pera para el segundo semestre.

NOTA DE TAPA
OTRA VEZ DEMORADA, ESTA VEZ A PEDIDO DE LAS EMPRESAS

Según indicaron las 

autoridades locales, la

postergación se definió

para asegurar que 

existan ofertas y, por

ende, competencia

entre las empresas.
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Se aceptó otra
cautelar para 

restaurar las PASO

E ste martes, la jueza en lo Con-

tensioso Administrativo,

Adriana Tetamanti, resolvió

hacer lugar parcialmente a la medida

cautelar solicitada por el Partrido del

Trabajo y el Pueblo (PTP), represen-

tado por su apoderado Federico

Agüero, y en consecuencia ordenar la

suspensión de la vigencia de los arts.

35 y 135 de la Ley 2348-N, sancio-

nada y publicada en el Boletín Oficial

del día 16 de diciembre de 2021, re-

chazando la petición respecto del

texto legal completo y, en particular,

de los arts. 2º y 113, por los funda-

mentos.

Al aceptar la cautelar, la jueza se fun-

damentó en el Código Procesal Civil.

El art. 232 establece: “Ante la inmi-

nencia de un perjuicio irreparable,

puede solicitarse que el juez dicte

medidas destinadas a reponer un es-

tado de hecho o de derecho cuya al-

teración sea o vaya a ser el  sustento

de la demanda. Esta medida es ex-

cepcional por lo que solo se conce-

derá cuando no resulte aplicable otra

medida prevista en la ley…”

s    s    s
Es la tercera medida cautelar acep-

tada por el mismo tema, ya lo hizo a

fin de ño tras la presentación de los

diputados Juan Carlos y Leonardo

Gioja y Graciela Seva y en febrero

pasado, presentado por Juntos por el

Cambio.

s    s    s

Además, la jueza llamó a los dipu-

tados giojistas a una audiencia de

conciliación pero fracasó. Tras este

intento fallido, la jueza Adriana Te-

tamanti, ordenó la producción de

prueba que deberá ser remitida por

la Cámara de Diputados. La magis-

trada fijó fecha de audiencia final

para el martes 19 de abril. En esa

oportunidad se intentará nueva-

mente la conciliación, posibilidad

que siempre tienen abierta las par-

tes, y si fracasa, las partes alega-

rán sobre el mérito de la prueba y

pasará el expediente a resolver en

definitiva.

Adriana 

Tetamanti

MÁS NOTICIAS

Harán mapas de 
zonas de abandono de

perros y trabajarán 
con municipios

L a muerte de un operario del Parque

de Tecnologías Ambientales en Riva-

davia tras el brutal ataque de una jau-

ría motivó nuevas acciones para tratar de

contener una problemática que ya generó

fallecimientos en la provincia. Entre ellas,

proponen que municipios y proteccionistas

colaboren en realizar un mapa de las zonas

urbanas y rurales en las que hay más aban-

donos. El secretario de Ambiente y Desa-

rrollo Sustentable, Francisco Guevara

expresó que este es un desafío que re-

quiere del aporte activo de los municipios.

L a ministra de Salud Pública,

Alejandra Venerando destacó

que se viene registrando un

buen avance en los esquemas de

vacunación ya que hubo un porcen-

taje mayor de demanda del que es-

taba previsto. La funcionaria

destacó que la campaña recién está

iniciando con los menores de 6 a 24

meses, que es obligatorio ya que

está en el calendario oficial, y con

indicación médica desde 35 meses

a 9 años, con los que hay buena

demanda. Venerando agregó que

esperan una mayor respuesta y co-

bertura para las mujeres embaraza-

das y mayores de 65 años.

Es buena la demanda de vacunas 
antigripales en centros de salud

Alejandra Venerando
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CULTURA

E
ste viernes 8 de abril, el Audi-
torio Juan Victoria, volverá a
vivir otra noche de Cuyanía,

con la presencia de Raúl, Rizo, Los
Videla, Vivencia de Cuyo y Daniel
Giovenco y la variante cuyana.
Este festival, que comenzó el año

pasado, tiene como objetivo lograr un
amplio espacio de difusión, de visibili-
zación y proyección de la música y
los cantautores de nuestra identidad
cuyana, como así también la danza.
Además, se busca instalar este festi-
val en el calendario nacional donde

refleje la importancia de las costum-
bres, tradiciones sanjuaninas y sobre
todo mostrar a través del canto el
culto a la amistad que es la cuyania.
La entrada es libre y gratuita y el ho-
rario de comienzo del espectáculo es
a las 21.30

E
ste sábado 9, la Milonga El
Chamuyo que funciona en el
Club Sirio Libanés, adelanta su

clásico encuentro de los domingos
para recibir a Milagros Amud, una
joven tanguera de sólo 16 años, na-
cida en nacida en San Miguel, provin-
cia de Buenos Aires.
Milagros comenzó a cantar a los 7
años y entre su repertorio se encuen-
tran los tangos clásicos de  Homero
Manzi, Enrique Cadícamo, Enrique
Santos Discépolo, aunque su prefe-
rido es Garganta con arena, de
Cacho Castaña, porque lo grabó
siendo pequeña.

ESTE SÁBADO EN EL CHAMUYO

Una joven tanguera 

debuta en el Sirio Libanés

TOMMY MORENO ABRE 
EL ESPACIO PARA BANDAS

Rapsodia, ahora en 

formato full band
El artista Tommy Moreno debu-
tará este viernes 8, desde las
23.40, en Rapsodia Club,
abriendo una nueva etapa para el
grupo. El show será, además, la
apertura de un nuevo espacio
para bandas donde también exhi-
birá por primera vez el formato
“full band” del artista, que cuenta
con bailarines y 6 músicos en es-
cena.
Las entradas pueden adquirirse a
través de
https://www.eventbrite.com/e/tom
my-moreno-rapsodia-2022-tic-
kets-303054402877

ESTE VIERNES 8 EN EL 
AUDITORIO JUAN VICTORIA

San Juan celebra la 

Cuyanía, cuarto recital

El show del sábado se completará
además con el dúo Carlana (Cba.) y la
violinista local Victoria Gil. 
La entrada tiene un valor de $800 (in-
cluye show y milonga) y se puede ad-
quirir de manera anticipada en Joyería 
Oliva y Dupec.

D
entro de la programación de la Tea-
trina 2022, este jueves 7 de abril,
se podrán ver las siguientes obras:

l Romeo Y Julieta Freestyle Session (Un
Tranvía). Tragedia – Comedia para todo pú-
blico. 20hs,  Espacio Teatral TeS
l La razón áurea (Auxocromo Teatro).
Drama. 21 hs,  El Avispero Escénica
l Encerradxs (Escópica). Drama. 22 hs,
Espacio Franklin - Teatro del Arte
La venta anticipada de entradas se reali-
zará a través de la plataforma Eventbrite,
evento TEATRINA 2022.

JUEVES 7 DE ABRIL

Teatrina 2022: tres nuevas obras en escena

https://www.eventbrite.com/e/tommy-moreno-rapsodia-2022-tickets-303054402877
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Las autoridades ya sabían 
lo que ocurría en Anchipurac

W
alter Morales, hermano del

hombre asesinado por una

jauría de perros en el com-

plejo Anchipurac expresó en diferentes

medios de difusión que las autoridades

eran conscientes de lo que pasaba en

el predio y que hubo varias denuncias

tanto por parte del personal como de

empleados de una empresa de seguri-

dad.

Digamos que ni el secretario de Am-

biente ni la subsecretaria y responsa-

ble del predio aceptaron dialogar con

los medios. Es más, Francisco Gue-

vara optó por acusar a la municipali-

dad de Rivadavia siendo que el

problema de las jaurías está genera-

lizado en toda la provincia.

s    s    s
Por otra parte, ayer se conoció un

video sobre el ataque de la jauría que

permanece en las inmediaciones del

Parque de Tecnologías Ambientales,

ubicada en La Bebida, Rivadavia. Sitio

donde más de 10 perros

mataron a Néstor Daniel Morales.

s    s    s
En las imágenes, se ve cómo un hom-

bre intenta ahuyentar a los perros que

se le avalanzan con furia. Se trata de

una de las cámaras de seguridad del

predio que mostraron en detalle de la

arremetida de los animales.

En enero, un sereno del predio tuvo

que ser hospitalizado tras ser alcan-

zado por perros “salvajes y muertos de

hambre”, aseguraron varios testigos

de la zona. Todo indica que el video

que se reveló es sobre este caso, en

el que un trabajador de 33 años fue

asistido en el hospital luego de las

mordidas y arañazos de la jauría.

Con desesperación, el hombre intenta

quitárselos de encima pero otros

canes se les acercan con las misma

intención y se suman al grupo agre-

sivo. Agitando lo que se presume que

es una campera o un trapo, camina

hacia atrás mientras los animales le

lanzan tarascones y logran derribarlo

en la parte final.

Aparentemente, los disparos de un

efectivo policial fueron los que disper-

saron a los perros y salvaron al hom-

bre de un destino fatal.

GRAVE DENUNCIA CONTRA AMBIENTE

Video altamente sensible sobre el ataque de una jauría en 
Anchipurac. Los perros salvajes están en toda la provincia.

Francisco Guevara, 

secretario de Ambiente

Más de 10

perros ma-

taron a Nés

tor Daniel

Morales.

Walter Morales, hermano del hom-

bre asesinado por una jauría de pe-

rros, en el programa De Sobremesa

https://www.batallercontenidos.com/vid/?video=166795
https://www.batallercontenidos.com/vid/?video=166797


E
n la mañana de este miérco-
les, a tres días de su deten-
ción, el policía de la Federal

acusado de tenencia de pornogra-
fía infantil se presentó en la audien-
cia de formalización ante el Juez.
Allí reconoció su culpa y aceptó
un juicio abreviado. En ese con-
texto, el juez decidió sentenciarlo
a 3 años de prisión en suspenso,
por lo que no irá preso.

Durante la audiencia, el abogado de-
fensor del Matías Carrizo, Maximi-
liano Páez Delgado, hizo el pedido
ante el juez de Garantías Federico
Rodríguez, quien resolvió dar lugar
al juicio abreviado.
Finalmente, Carrizo fue encon-
trado culpable de tenencia de por-
nografía infantil, por lo que se le
aplicó esa pena.
Cabe recordar que el hombre, jefe
de la brigada de investigaciones de
la Policía Federal e hijo del comisa-
rio mayor Silvio Carrizo, quien enca-
beza la Agencia Regional Federal
Cuyo; se entregó en la Central de
Policía el domingo al mediodía.
Esto, luego del pedido de deten-
ción solicitado por el fiscal de la
UFI Anivi Roberto Mallea.
Tres computadoras y cuatro telé-
fonos celulares son los que le se-
cuestraron al oficial Carrizo para
ser peritados, precisaron los voce-
ros.

Todo comenzó a raíz de una investi-
gación llevada a cabo por la organi-
zación NCMEC (National Center for
Missing and Exploited Children) que
en español significa Centro Nacional
para Niños Desaparecidos y Explo-
tados, cuyos expertos en informática
detectaron actividad sospechosa
fuera de Estados Unidos.
Dicha actividad provenia de Argen-
tina, más específicamente de San
Juan, por lo que desde la entidad se
pusieron en contacto con sus pares
en Buenos Aires y estos derivaron el
caso a las autoridades provinciales.

Fue la UFI Anivi quien tomó las rien-
das del caso y el fiscal Roberto Ma-
llea solicitó la detención de Carrizo

por lo que se dispuso un allana-
miento en la vivienda del oficial prin-
cipal, donde encontraron siete
dispositivos con contenido de porno-
grafía infantil, entre computadoras,
celulares y pendrives.
Carrizo se entregó voluntariamente
en la Central de Policía el domingo
pasado y luego fue trasladado a una
Comisaría de Chimbas, donde
quedó alojado.

La pornografía  es
de una “investigación”

Hoy mismo y antes de que confe-
sara el policía,  su abogado defensor
adelantó parte de la estrategia que
llevará adelante: afirmó que el mate-
rial encontrado en celulares y com-
putadoras corresponden a una
investigación que llevaba adelante.
“Por trabajos de investigaciones tie-
nen mucho material en sus aparatos
de trabajo. Hay causas de explota-
ción laboral, de personas y de nar-
cotráfico  y que para poder sacar
información hay que meterse en ese

NOTA DE TAPA

El Federal acusado de poseer pornografía
infantil reconoció su culpa pero no irá preso

mundo”, manifestó en los micrófonos
de Radio Sarmiento el abogado Ma-
ximiliano Páez Delgado. 
“Tiene varias líneas investigativas re-
feridas a este tema”, agregó respecto
a su defendido.

“No está bien,  está en shock y no es
consciente de la imputación que se
le hace”, manifestó Páez Delgado
sobre el estado anínimo del dete-
nido. 
La detención del principal Carrizo fue
solicitada por el fiscal de la UFI Anivi
Roberto Mallea y fue concedida por
el juez de Garantías Federico Rodrí-
guez. Según los voceros, el ahora
sospechoso se entregó en la Central
de Policía el domingo al mediodía,
en medio de un operativo que involu-
cró al jefe máximo de la policía local
y a otros oficiales de alto rango de
una y otra fuerza, indicaron.

Tres computadoras y cuatro teléfo-
nos celulares son los que le secues-
traron al oficial Carrizo para ser
peritados, precisaron los voceros.

z.
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Fiscal Roberto

Mallea

Maximiliano

Paez Del-

gado, abo-

gado defensor
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Subastan la camiseta
con la que Diego
Maradona le hizo los
goles a Inglaterra

Steve Hodge, jugador inglés que  in-
tercambió con Diego Maradona las
camisetas. Hoy el ingles, decidió su-
bastarla. Los especialistas calculan
que puede alcanzar un precio increí-
ble. Según el medio inglés The Times,
puede llegar a rondar los 4 millones
de libras esterlinas, alrededor de 5.2
millones de dólares. Otros aseguran
que podría alcanzar hasta los 7 millo-
nes de dólares. 

River anunció el acuerdo
por el nombre de su
estadio: pasa a llamarse
el Mas Monumental

Con el presidente Jorge Brito como principal
orador, River Plate anunció públicamente el
acuerdo para el naming de su estadio, una
pieza clave para la financiación de la obra del
Monumental.

Como ya detalló este sitio, el Grupo GDN, que
tiene a Francisco De Narváez como principal
cabeza (estuvo presente en el evento) y
posee bajo su órbita
a Walmart, Changomas y Punto Mayorista,
entre otras empresas, invertirá unos 20 millo-
nes de dólares por 7 años para rebautizar la
casa de River Plate: Más Monumental. “Es
algo inédito en la historia del fútbol argentino”,
subrayó Brito, por los alcances del arreglo y el
ambicioso proyecto que permitirá finalizar.

Todo vendido en Wembley
para la ‘Finalissima’

El próximo 1° de junio la Selección Argentina se en-
frentará a su par de Italia en el
estadio Wembley de Inglaterra para disputar la “Fi-
nalissima”, el torneo organizado por CONMEBOL y
UEFA para enfrentar a los campeones de ambas
confederaciones. Hace dos semanas, UEFA lanzó a
la venta de manera oficial las entradas para el en-
cuentro, y menos de 15 días después los tickets se
encuentran agotados
Los tickets se dividieron en tres categorías: 1, 2 y 3,
y la diferencia era de precio y de ubicación. La cate-
goría 3 era la más barata y costaba 25 libras, la ca-
tegoría 2 40 libras y la categoría 1 alcanzaba las 55
libras. Además, se vendieron tickets exclusivos con
un valor de 100 libras que incluían un pase VIP a lu-
gares privados y un asiento preferencial para mirar
el partido. Esas entradas también se agotaron, y lo
único que queda disponible son paquetes especiales
que tienen un precio de 280 libras, y que brindan a
los espectadores un disfrute mayor del espectáculo
deportivo, que contará con la presencia de Lionel
Messi, Ángel Di María y Marco Verratti, entre otros.
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El Pipita Higuaín aclaró
que no se retira

“Fue un malentendido”. El Pipita salió a acla-
rar unas declaraciones de su papá Pipa. Es
que, horas después de que Jorge Higuaín re-
velara que el delantero del Inter de Miami no
continuará tras la finalización de su
actual contrato (en diciembre de este año),
Gonzalo explicó que no tiene pensado colgar
los botines. “Ahora tengo la cabeza en este
club”, dijo el delantero de 34 años.

La formación de River
para esta noche

Se viene el debut de River en la Copa
Libertadores 2022. Será este miérco-
les, desde las 21, ante Alianza
Lima por la primera fecha del Grupo F.
La Probable formación de River:
Franco Armani; Robert Rojas, Jona-
tan Maidana o Leandro González Pirez,
David Martínez, Milton Casco;
Enzo Pérez, Enzo Fernández;
Santiago Simón, Nicolás De La Cruz,
Juan Fernando Quintero o Esequiel
Barco; Julián Álvarez.

EL DEPORTE EN FOTOS

Juventus le dio la
bienvenida a Carlos Tevez

Carlos Tevez, otra vez en Italia. El Apache
arribó al país europeo para jugar al Fútbol Se-
nior con Juventus y sorprendió a algunos de
sus viejos compañeros en el Centro de Entre-
namientos de Turín.

Tevez jugó dos temporadas con la camiseta
de Juventus, entre las cuales participó de 66
partidos (30 como titular), convirtió 39 goles y
conquistó dos Serie A, una Supercopa de Italia
y una Copa de Italia, además de alcanzar una
final de Champions League 2014-15 contra el
entonces Barcelona de Lionel Messi.

Tiger Woods planea jugar el 

Masters de Augusta

Tiger Woods tiene previsto competir esta semana en
el Masters de Augusta, lo que supondría un nuevo
asombroso regreso al deporte del astro del golf, solo
13 meses después de sufrir graves lesiones en la
pierna derecha en un accidente de tráfico.
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LA GIMNASTA RUSA QUE CONDUCE EL APARATO DE PROPAGANDA

Quién es Alina Kabaeva, la poderosa 
presunta amante de Vladimir Putin 

Su paradero

es descono-

cido. Su último

encuentro con

Vladimir Putin,

una incógnita.

Pero no le falta

gloria, dinero

ni poder.

L a ex gimnasta olímpica Alina

Kabaeva, señalada como pre-

sunta amante del presidente

ruso, es quien conduce los hilos de

una de las maquinarias más importan-

tes para el autócrata: la propaganda.

Es la presidente del directorio del

conglomerado de medios más im-

portante del país, y en ese puesto ha

recibido las gracias de numerosos oli-

garcas cercanos al Kremlin.

Durante su vida deportiva, Kabaeva

llegó a ser una de las gimnastas más

condecoradas, alcanzado dos meda-

llas olímpicas (oro en Atenas 2004),

dos títulos mundiales y el apodo de “la

mujer más elástica de Rusia”.

No pasó mucho tiempo hasta que dio

el salto a la política, convirtiéndose

en diputada por el partido oficialista

Rusia Unida, donde estuvo seis

años en la Duma.

s   s   s
Pero más sorpresa causó cuando

anunció en 2014 que dejaría el cargo

para dirigir el directorio del National

Media Group (NMG). Para hacerle

lugar, desplazaron a Kirill Kovalchuk,

nada menos que sobrino de Yuri Ko-

valchuk, hombre detrás de NMG, prin-

cipal accionista de Rossiya Bank y

uno de los asesores más cercanos de

Putin.

Por ese entonces, el holding poseía el

25% del Canal Uno, la principal ca-

dena de televisión rusa controlada por

el Estado, y también tiene participacio-

nes en otros canales y periódicos, in-

cluida una cuota mayoritaria del

influyente diario Izvestia. Desde en-

tonces se ha expandido y actualmente

posee una parte de VK, la mayor em-

presa de redes sociales del país.

s   s   s
Cuando un vocero confirmó el nom-

bramiento de Kabaeva, no dio detalles

sobre las cualificaciones que la hacían

idónea para el cargo. Es cierto que

anteriormente fue presentadora de un

programa de televisión, pero no se le

conocía experiencia en la gestión de

medios de comunicación.

Pero para ese entonces, ya estaban

desatados los rumores de un vínculo

con Putin, que había anunciado su di-

vorcio el año previo.

En 2008, el periódico Moskovsky Ko-

rrespondent afirmó que Putin estaba

separado de su esposa Lyudmilla

(madre de dos hijas de las que se co-

noce poco) y planeaba casarse con

Kabaeva. Un tiempo después, el diario

desapareció. Cuando una reportera le

preguntó sobre los rumores, el presi-

dente respondió con furia: “Siem-

pre reacciono mal con aquellos que

meten sus narices mocosas y sus

propias fantasías eróticas en la vida

delos demás”. La periodista se retiró

llorando.

s   s   s
Cuando el mandatario confirmó su di-

vorcio, su vocero afirmó que no había
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Quién es...
otra mujer en su vida. “Es muy fácil

echar un vistazo a la agenda de tra-

bajo de Putin y entender que no hay

espacio para las relaciones familiares

en su vida, que está totalmente ocu-

pada con sus responsabilidades como

jefe de Estado”, argumentó. Pero los

rumores no se detuvieron. Y la ascen-

dente carrera de Kabaeva, tampoco.

s   s   s
NMG ha tenido, como se esperaba,

un rol clave en la defensa de Putin

en el marco de la invasión a Ucra-

nia, acusando de propaganda a

todas las denuncias de Ucrania

sobre posibles crímenes de guerra.

A inicios de marzo, Kabaeva rompió

el silencio para criticar las medidas

que afectaban a los deportistas rusos

y la ex gimnasta aseguró que lo que el

Kremlin hacía era “proteger al Donbás

y Lugansk de los nazis”, en línea con

la retórica oficial.

s   s   s
Según informaron medios en 2018, su

salario rondaba los 10 millones de

dólares por año. Pero esa imponente

suma no toma en cuenta los jugosos

negocios que se llevan adelante en el

círculo íntimo de los oligarcas y los fa-

vores que van de la mano. Documen-

tos reportados por la Fundación

Anticorrupción (dirigida por el opositor

Alexei Navalny) señalan que ha reci-

bido varias propiedades en Moscú

y San Petersburgo, varias veces a

través de su familia, de parte de po-

derosos empresarios cercanos al pre-

sidente. También, aseguran que viaja

en los mismos aviones que los amigos

de Putin.

No obstante, Kabaeva ha logrado

hasta ahora evadir las sanciones in-

ternacionales, pese a que varios paí-

ses han apuntado contra los

empresarios de medios y jerarcas de

la maquinaria propagandística.

s   s   s
A inicios de marzo, una petición online

reclamaba a las autoridades Suizas

que expulsen a Kabaeva del país, lla-

mándola “esposa favorita del delirante

dictador y criminal de guerra Putin”

y comparándola con Eva Braun, pa-

reja de Adolf Hitler. Sin embargo,

nunca se confirmó que esté en el país.

¿Fue madre Kabaeva? Es una de las

preguntas que tampoco han podido ser

confirmadas. Según el Tabloid Express

Gazeta, la mujer dio a luz a dos geme-

los, que serían hijos de Putin, pero

nadie pudo corroborarlo.

El albun de fotos de Alina

Ganó dos

medallas

olímpicas (o

ro en Atenas

2004), dos tí-

tulos mun-

diales y el

apodo de “la

mujer más

elástica de

Rusia”.

Uno de

los pri-

meros

encuen-

tros con

Putin
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CIFRAS

DATOS DEL COVID-19

CASOS FALLECIDOS

CASOS FALLECIDOS

$111,33
$117,33

$119,56
$128,73

$110,65            $117,69

$110,63            $111,83

$110,84         $117,56

$193,00         $197,00

$111,33

$119,56

$21,67

$2,2650

$0,0130

$0,1201

$135,03

$0,4200

$13,5000

$4,4000

$117,33

$128,73

$25,93

$2,6950

$0,0213

$0,1423

$154,08

$0,5375

$18,0000

$5,6000

$192,00            $196,00

$190,01            $190,15

$189,44           $190,04

$193,59

1739

TOTAL ARGENTINA

TOTAL EN EL MUNDO

NUEVOS CASOS: 2.082 FALLECIDOS: 38

9.047.408

494.275.448 6.164.575

128.144

Fuente: https://www.argentina.gob.ar/salud/coronavirus-COVID-19/sala-situacion

Fuente: COVID-19 Dashboard by the Center for Systems Science and Engineering (CSSE) at Johns Hopkins University

https://coronavirus.jhu.edu/map.html

-0,84%

1,70

0,08%

-4,83%

u$s 1.929,10

u$s 97,05

DOLAR OFICIAL EN SAN JUAN

DOLAR BLUE EN SAN JUAN



EFEMÉRIDES 6 DE ABRIL

Miércoles 6 de abril de 2022

FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Adela Juana Bonduel 

Eduardo Teófilo Carmona

Angelia Pacheco

Nicolás Alberto Illanes

Andrés Joaquín Veja

Ricardo Horacio Priego

Augusto Bruño Muñoz

Segundo Agustín Castro

Simón Antonio Pérez. Velatorio:

sala velatoria municipal de 25 de

Mayo. Sepelio 07/04 9  hs. cemen-

terio de 25 de Mayo. Servicio Co-

chería San José.

Ana Mercedes Herrera. Velatorio:

cochería de calle San Martin 246,

Jáchal Sepelio 07/04 cementerio

municipal de Jáchal en horario a

confirmar.

Sofía Agustina Vicentela. Velato-

rio: cochería de calle 9 de Julio 953

(Este). Sepelio: 07/04 9 hs. cemen-

terio Parque Alborada.

los gobernadores de Buenos Aires,

Entre Ríos, Santa Fe y Corrientes fir-

man el Protocolo de Palermo. 

►1857 - Se concretó la primera in-

tervención federal a la provincia. El

gobierno nacional desconoció a Na-

zario Benavides como gobernador

provisorio y comisionó al doctor Nica-

nor Molina, ministro de la Suprema

Corte.

►1943 - Se publicaba “El Principito”,

la obra más famosa del escritor y

aviador francés Antoine de Saint-

Exupéry. Incluido entre los mejores li-

bros del siglo XX , se convirtió en el

libro en francés más leído y más tra-

ducido, incluyendo al sistema de lec-

tura braille.

►1979 - Julio Humberto Grondona

era elegido Presidente de la AFA,

cargo que ejerció hasta su muerte, el

30 de julio de 2014.

►1987 - El papa Juan Pablo II llega

al país en su segunda visita a la Ar-

gentina.

►El 6 de abril de 1199, muere Ri-

cardo Corazón de León, rey de

Inglaterra. Había nacido el 8 de sep-

tiembre de 1157, Oxford, Reino

Unido. 

►1811 - Estalla un movimiento rev-

olucionario en el seno del gobierno

patriota. Se pronuncian dos tenden-

cias en la Junta gubernativa. Una re-

sponde a Cornelio Saavedra y la

otra, a Mariano Moreno.  

►1811 - Se inician los trabajos para

abrir los cimientos de la Pirámide de

Mayo, erigida en la Plaza de la Victo-

ria, actual Plaza de Mayo, para con-

memorar la Revolución de Mayo. El

monumento sufrió varias transforma-

ciones hasta la actualidad.

►1852 - Tras la batalla de Caseros,
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Domingo Masquijo: li-

cenciado en Administra-

ción de Empresas

Alfredo SchiavoniElizabeth Soria María Soledad
De la Torre

Verónica Cayo Cristóbal 
Sánchez (h)

►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

Elizabeth Soria

Verónica Cayo

Domingo Masquijo: li-

cenciado en Administra-

ción de Empresas

María Soledad De la

Torre

Jorge Salvador Abelín 

Cristóbal Sánchez (h):

empleado en ANSES

Rosa Varela Raiden

Alfredo Schiavoni

Claudia Lorena Cobos

Humberto Alejandro Ra-

mella: ingeniero

José Nelson Ortiz: con-

tador

Héctor Daniel Palma:

comerciante

María Isabel Pérez: con-

tadora

Lucinda Graciela Fuen-

tes: contadora

Andrea Eugenia Vargas

Sandra Graciela He-

rrera: contadora

Nora Elizabeth Ruarte:

kinesióloga

Lucy Fuentes: contador

Enriqueta Del Bono

Cristian Ruarte Moles

Flavio Meglioli

Florencia Tejada

Marcela Salto

Iván Lucero

Sandra Roldán Araoz

MathIas Muñoz

Aldo Norberto Bonaveri

Daniel Esteban Achem

Daniela Cañete

Gloria Esther Díaz

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Género: Drama
Origen: Argentina | 2017
Duración: 82 min.
Dirección: Anahí Berneri
Reparto: Sofía Gala Castiglione,
Dante Della Paolera, Santiago Pe-
drero, Silvina Sabater, Julián Cal-
viño, Dana Basso, Javier Van De
Couter, Estela Garelli, Marina
Cohen.

Alanis es trabajadora sexual. Con

su bebé y con una compañera va-

rios años mayor, comparte un pri-

vado en el centro donde vive y

atiende. Haciéndose pasar por

clientes, dos inspectores municipa-

les clausuran su hogar y se llevan a

su compañera, acusada de “trata”.

Alanis tiene que pelear por su lugar.

Lo que distingue a 'Alanis' de tanta

película simplista, maniquea y su-

brayada es la multiplicidad de face-

tas y matices que ofrece, y el grado

de intimidad y credibilidad que con-

siguen directora y actriz.

Calificación: 9
Se emite por CINE.AR

Miércoles 6 de abril de 2022

CUMPLEAÑOS
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Alanis

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado. 
Poco cambio de la

temperatura  
Vientos moderados desde 

el sector Sur.

MÁXIMA

31° 14°
MÍNIMA



Un poco de humor

-Mamá. ¿qué es patentar?
-¿Viste la vecina del fondo que
sale a tender la ropa con esa
blusa transparente sin nada abajo
y con tanga?
-Si
-Bueno eso es “pa tentar” a tu
papá...

Cansada de que su marido llegue
borracho todas las noches, una
mujer se disfraza de diablo y lo
asusta en la noche. Cuando llega el
marido, éste le dice:
-Jajajaa, ya no te tengo miedo
Diablo....acordate que me casé
con tu hermana...!!

- Señorita, su currículum se adapta
justo a lo que necesitamos en la
empresa. Una última cosa, ¿de in-
glés como anda?
-Totalmente depilada....

- Hola, quería esos zapatos...
-Si, ¿número?
-264 45...
-No, número de zapato...
-Ah sí, quiero dos...
-Martínez!!! siga atendiendo a la
rubia...

-Hola Moni, tanto tiempo, te casaste
de nuevo?
-Sí, porque mi marido me dejó por
una pendeja de 22.
-¿Y qué tiene que ver eso?
-Me casé con el papá de esa nena
y ahora soy la suegra del HDP...!!!

Una anciana en mitad de la misa, le
dice a su esposo.
-José, me acabo de tirar un silen-
cioso...¿qué hago?
-Marta, hay que cambiar las pilas
de tu audífono..

- Disculpe, ¿acá es la unidad de
cuidados intensivos?
- Si, que desea...
- Unos mimitos...

Anoche puse un aviso en el Market
Place “Busco Marido”. Esta mañana
tenía 8.000 mensajes: “LLEVATE
EL MIO”

Si no me quisiste cuando era
pobre y andaba en bicicleta,
ahora no me busques....Me la ro-
baron anoche...

- Tía, ¿porqué no tienes hijos?
-Porque la cigueña no me los ha
traído...
-¿No probaste con cambiar de pá-
jaro?

Diez cortitos
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Lo mejor
de la web

...Qué mirás...!!!!

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=166791
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HUMOR Por Miguel Camporro
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